LEGENDE

Cette curieuse montagne se trouve à environ une heure et quart de marche, au sud de Bethl'éem. "... Après avoir traversé le Wady Ortas. nous escaladons en quelques minutes la montagne conique, si singulière de forme que l'on aperçoit des hauteurs de Jérusalem (l'ascension est si raide qu'il faut s'aider de ses mains et que le front touche presque la terre) Les Arabes l'appellent Diebel Foreidis (montagne du Paradis), tandis que les Européens la connais sent sous le nom de montagne des Francks. D'une altitude de près de quatre cents pieds, elle est terminée à la partie supérieure par un petit plateau circulaire d'environ wille pieds de circonférence, artificiellement creusé en cratère la partie centrale. Sur cette terrasse, on voit de nombreux débris d'architecture, mosaïques.....Ce mont doit cer la réculière au travail de la compa réculier au travail de la compa réculier de la compa de l hommes. Du haut du mont des Francks on jonit d'un très beau spanorama. Du côté nord à l'est nord-est, on découvre la plus grand partie de la tribu de Benjamin. Du même côté on voit encore le mont des Oliviers, Béthanic et au-delà du Jourdain, la tribu de Gad et pays de Galaad. Du nord-est à l'est s'élève mont Nébo, rendu célèbre par la mort de Mois Du côté de l'est, en allant du nord su sud, se tend dans toute sa longueur la chaine des mor tagnes de Moab, comme un immense mur que s ferme l'horizon. Au pied est du mont de Francks apparaît la Mer Morte sous un sole de feu, comme un lac de plomb fondu.